

浦野家通信



7月

〒550-0013
大阪市西区新町1-2-9
日宝四ツ橋新町ビル5F
Tel:06-6536-7560
浦野会計事務所
第34号
発行人：所員一同

梅雨明けも間近、木々の葉が生い茂る季節となりました。

暑いですから、我慢しないでクーラーを使って体をいたわってください。

今日は何の日？

7月25日 かき氷の日

日本かき氷協会によって制定されました。

夏氷（かき氷のこと）の日とも呼ばれています。

「な（7）つ（2）ご（5）おり」の語呂合わせに加え、1933（昭和8）年のこの日、フェーン現象によって、山形市で日本最高気温の40.8度が記録されたことにちなんでいます。

気温も上昇してかき氷が食べたくなる季節になりました。最近、かき氷の種類もたくさんあるので色々食べ比べたくなります。



今月の税務



7月10日（水）

- ・6月分源泉所得税、住民税特別徴収税額の納付
- ・納期特例の適用を受けている事業者の源泉所得税1月～6月分納付
- ・労働保険申告書の納付と提出
- ・社会保険の報酬月額算定基礎届の提出（7月1日～7月10日）

7月16日（火）

- ・所得税及び復興所得税の予定納税額の減額申請（7月1日～7月16日）

7月31日（水）

- ・5月決算法人の申告と納税
- ・11月決算法人の中間申告と納税
- ・8月11月2月決算法人の消費税の3か月ごとの中間申告
- ・6月分社会保険料納付





今月の一本



ザ・ファブル



このお話は、幼い頃から殺し屋としての指導を受けるファブルが主人公。

どんな相手でも6秒以内に仕留めて、とっても強い彼ですが、ある日、1年間殺しは禁止でおとなしく生活することをボスに命令されます。

強いのに、とても不思議なキャラでおもしろかったです。ご飯の食べ方とかが不思議で、一般常識を知らない殺し屋の日常がシュールおもしろいです！

何も考えずに観られて観ていてスカッとするのでぜひおススメです！

今月の一杯

本町製麺所 阿倍野卸売工場 中華そば工房

「本町製麺所 阿倍野卸売工場 中華そば工房」は、天王寺駅から阪和線で一駅の美章園にあります。このお店はもとは製麺所だけでしたが、3年前から阿倍野卸売工場では中華そばを店頭で販売を開始しました。製麺所だけあってとにかく麺がつるつるもちもちですごくおいしいです。

スープにもこだわっていて、魚介と鶏ガラの透き通ったスープ。無添加醤油を使ったタレ、そして秘伝の山椒オイルで仕上げています。

シンプルなスープですが山椒オイルが良いアクセントになって箸が止まらないです。皆様もぜひ足を運んでみてはいかがでしょうか？



来年1月からチャットボット税務相談の試行へ？

国税庁は平成31年度にAIに関する予算」を初めて計上しており、令和2年（2020年）1月からチャットボットによる税務相談を試験導入するそうです。

土日、夜間等の日時にとらわれない相談チャンネルとして、“チャットボット”を導入し、納税者のニーズへの対応や電話相談事務の効率化をはかります。はじめはサラリーマンなどの確定申告に係る医療費控除・所得控除・住宅ローン控除・e-Taxの操作方法などの質問に対応する予定です。

チャットボットの対話例

ご用件は何ですか？

医療費控除について教えて

支払った内容は何ですか？

バス代

電車やバスの公共機関は対象です。

詳しくはこちらをクリック
[http://www....](http://www.)

ついに行政でもAI化が図られ、今後人と接することが減っていき味気のない世界になっていくのでしょうか。。